



Le tirage au sort de la Coupe du monde 2022 a eu lieu ce vendredi à Doha. Celui-ci a été effectué par six assistants, qui sont tous de glorieux anciens joueurs, dont la légende Jay-Jay Okocha.

Interrogé sur la sélection africaine à suivre durant ce rendez-vous au Qatar à l'issue du tirage au sort, l'ancien milieu offensif de l'équipe nationale du Nigéria a désigné le Sénégal, Champion d'Afrique en titre. « *Je pense que le Sénégal aura sa carte à jouer* »

On peut presque croire que Jay-Jay Okocha supportera le Pays de la Téranga qu'il estime être en capacité de faire de belles choses. Lui qui a certainement été déçu par le parcours de ses cadets Super Eagles sorti par le Ghana en barrages.

Onzedafrik